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主角：荆小娣，市人大代表、社区主任
这是荆小娣第二次参加郑州市人民代表大会，去年被选为市人大代

表时，她刚刚30岁。
虽然是个30多岁的娇小女子，但作为一位社区主任，荆小娣却不是

一个新人，2002年她就由金水区文化路街道办事处转到了俭学街社区
工作，在社区工作的8年多时间里，她跑遍了辖区9个单位、19个居民楼
院，从卫生治安到计划生育，从邻里冷暖到医保社保，从孩子入学到老人
养老，数不尽的鸡毛蒜皮，管不完的社区琐事。她说，社区工作的最大特
点就是，早上睁开眼就会有很多工作等着你去做，而晚上闭上眼却想不
起来一天到底都干了些什么。

去年当选为一名市人大代表后，荆小娣感觉身上的担子一下子重了
起来，这个神圣的身份并不局限在每年开会的六七天时间里，而是融入
到一年365天工作生活的点点滴滴之中，只有随时以市人大代表的身
份要求自己，才能更多地倾听民情、收集民意，才能真正地做一名人民
的代表。

荆小娣今年在两会期间参与撰写递交了《关于修改郑州市市容管理
条例》的议案，并提出了《关于扶持社区服务业，规范行业标准的建议》、
《关于加强对校园周边小食品店卫生监督管理的建议》等4个建议，她
说，“我来自社会的最底层，能听到基层最纯净的声音，把这些声音通过
人代会传递到相关部门，这是我的职责。”

“6天的人代会很快就会闭幕，我作为一名人大代表，能够代表群众
我很自豪，我会永远倾听身边每一个人的声音……”结束采访时，荆小娣
认真地告诉记者。 晚报记者 马健 图
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在分组讨论中，小娣总是认真倾听。在分组讨论中，小娣总是认真倾听。
她说，作为一个年轻代表，学习的地方有她说，作为一个年轻代表，学习的地方有
很多。很多。

荆小娣办公桌上的日历上密密麻麻地写满日程。荆小娣办公桌上的日历上密密麻麻地写满日程。

就要开人代会了，荆小娣的儿子脚上患就要开人代会了，荆小娣的儿子脚上患了皮肤了皮肤
病，临离家前，她又为儿子敷了一次药。病，临离家前，她又为儿子敷了一次药。 22日晚，荆小娣根据政府工作报告和与其他代表讨论日晚，荆小娣根据政府工作报告和与其他代表讨论

的情况，对将提出的的情况，对将提出的建议建议进行最后进行最后修改。修改。

坐坐B11B11公交车在嵩山路下车后，荆小娣步行前往会场。公交车在嵩山路下车后，荆小娣步行前往会场。
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